



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:25

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Lunes 24 de Noviembre de 2003

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO

Emisora: 15 de Septiembre

Programa: El Momento

Conduce: Moisés Absalón Pastora

Tema: Varios

En su editorial Pastora comentó, que ni el pueblo nicaragüense, ni el Partido Liberal Constitucionalista, consideran que Arnoldo Alemán saldrá libre porque ruede la cabeza de la juez Juana Méndez o por cualquier vía de negociación. Agregó que Alemán estará libre por los atropellos en todo el proceso que se le sigue, además que no existe una sola prueba en su contra y ni el Presidente Bolaños que lo odia, ha sido capaz de decir que su ex jefe alguna vez le haya ordenado que transfiriera fondos del Estado a las cuentas de la FDN.

Emisora: 15 de Septiembre

Programa: Sorpresivo de las Nueve

Conduce: Roy Flores

Tema: Varios

El empresario Milton Arcia denunció que el Presidente Bolaños está haciendo una competencia desleal al poner en la ruta San Jorge-Moyogalpa-Granada un barco propiedad del Estado, con el objetivo de sacarlo de la ruta y favorecer al grupo Pellas. Arcia reaccionó de manera molesta indicando que esto sólo se había visto en los ochentas y está dispuesto a luchar hasta las últimas consecuencias a la par de los más de ochenta trabajadores que tendrá que despedir, si le quitan la ruta.

NOTICIAS DE TV

El Ministro de Hacienda Eduardo Montealegre comunicó que de manera unánime el Comité Nacional del PLC reiteró su apoyo a las leyes que Nicaragua necesita para ingresar a la HIPC. También mencionó que se habló acerca de la Ley de Carrera Judicial, que es algo que Nicaragua necesita, para fortalecer la confianza del pueblo en el sistema judicial. En otro orden el ministro Montealegre dijo no estar de acuerdo con la posición de Daniel Ortega de llamar "lame botas" a los funcionarios del Gobierno. Añadió que cuando se obtenga la condonación de la deuda externa que en un 80% fue heredada en la década de los ochentas, los nicaragüenses, se darán cuenta quiénes lograron dicha condonación. **(TV Noticias, Canal 2 / Noticiero Independiente, Canal 8/ Noticias 12, Canal 12 /Telediario, Canal 10/ 100 % Noticias/ CDNN)**
+Mora comento que "el FSN y el PLC tiene al Gobierno en tres y dos". Asimismo, dijo que los transportistas están tratando de chantajear al Gobierno o podría ser que como el Presidente Enrique no recibió a Ortega, estén ejerciendo una presión social artificial para presionar al Gobierno y obligarlo a negociar. **(100 % Noticias)**

+El Asesor Jurídico de la Presidencia, Julio Vega, indicó que el Gobierno del Presidente Bolaños quiere darle estabilidad a Nicaragua y ésta pasa por hacer reformas institucionales fuertes, que no a todos le gustan. Las reformas son duras en el sentido institucional y económico pero, como nicaragüenses, están



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:25

PAG - 2 -

comprometidos en hacerlas. Añadió que el Gobierno no negocia con nadie algo que le va a hacer daño a los nicaragüenses. **(100% Noticias)**

+El doctor Mario D`Franco, Asesor Presidencial, manifestó que la única garantía que tiene el Gobierno, es tratar de apelar a la voluntad de la gente para que éstos empujen a los partidos políticos, para apoyar leyes que realmente le sirven a los ciudadanos. El Gobierno no puede caer en chantaje de un lado ni del otro, porque ha sido claro con el PLC y el FSLN que apoyen las leyes HIPC, pero también se ha trabajado en la Ley de Carrera Judicial, comentó D`Franco. **(100% Noticias)**

+El diputado Wilfredo Navarro mencionó que la posición del PLC, después de las declaraciones de Daniel Ortega el día de ayer en Estelí, es impulsar la búsqueda de un acuerdo nacional con la participación de todas las fuerzas políticas, económicas y sociales. En ese aspecto le satisface que Ortega acepte y reconozca que la posición de ellos era la correcta y su posición en torno al tema del acuerdo nacional sigue siendo el mismo. Asimismo, dijo que sólo conocen el discurso de Ortega, donde plantea la necesidad de un acuerdo de las fuerzas políticas, por lo tanto no se dan por enterados en torno a que sea una posición oficial y que sea la búsqueda de un canal de comunicación para desarrollar el encuentro para consolidar este acuerdo nacional. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+El diputado Jaime Morales Carazo expresó que "hubo un mal movimiento táctico y de mal cálculo de tiempo por parte de los asesores y operadores juveniles del Presidente Bolaños, que lo colocaron en una tierra prácticamente de nadie políticamente... De haber venido trabajando con cierta armonía, bajo el sentimiento táctico operativo con el FSLN, de repente pareciera que se produce un cambio de caballo estando en medio del río... Los partidos políticos le van a pasar una factura muy fuerte que va a ser la manipulación del presupuesto. Sin salirse del tope, van a hacer su agosto para cobrar sus costos". **(TV Noticias, Canal 2)**